

Témoignages de joueurs

Comment avouer cette addiction

Par [Profil supprimé](#) Posté le 31/05/2019 à 20:20

Bonsoir.

Cela fait plusieurs mois que je me mets à découvert pour des jeux de grattage en ligne et au bureau de tabac.

J'en ai marre de cette situation car je la cache à mon conjoint.

Nous venons d'acheter une maison et pour nos crédits travaux on nous demande nos relevés de compte et j'ai peur de sa réaction en les voyant. Qu'il me quitte? Qu'il me comprenne pas? Qu'on se dispute très gravement?

Je suis désesparée :-(